

第一学院高等学校博多キャンパスの卒業式に行ってきました。

平成31年3月12日（火）に福岡市博多区の博多市民センターで行われた平成30年度第一学院高等学校博多キャンパスの卒業式に参加してきました。卒業生34名は晴れ晴れとした表情で卒業証書を受け取り、一人一人がその目標とする進路に向かって旅立っていきました。感想を一言でいえば大変感動的な卒業式でした。

卒業生にとって決して平たんな道ではなかったでしょうがほんとうに一人一人の顔が卒業の喜びに輝いていました。これからの新しい旅立ちに希望を持って進んでいこうという熱気を感じることができました。そして、一人一人の生徒が卒業証書を友光キャンパス長様から壇上で受け取りました。

今回、私も来賓の祝辞を伝える機会を与えていただき、卒業生にはなむけと激励の言葉を伝えることができました。

友光キャンパス長様・河野先生はじめ第一学院の先生方本当にありがとうございました。そして今後ともよろしくお願ひします。式終了後、思い出の振り返りビデオや先生方の余興など先生と生徒の距離の近さを感じました。最後に恩師の先生方との記念撮影など心のこもった式でした。

